



## Nächstes Blutspenden in Seebach am 05. Juni 2013 /1830 Uhr



Die Gruppe Blutspenden Seebach freut sich am 5. Juni Treffpunkt ref. Kirchgemeindegemeinschaftsaal auf dem Buhnühgel viele neue Mitspender zu begrüßen. Nach dem Spenden sammeln wir uns mit einer kleinen Zwischenstärkung hier auf dem Bild. Anschliessend gehen wir zu einem gemeinsamen, gemütlichen Abend in der Nähe zum einkehren.

Der Anlass möchte ich als gemeinsamer Abend mit anderen Serviceclubs aufbauen. Yves Friedli vom Kiwanis Club Oerlikon hat im letzten Jahr einen tollen Anfang gemacht, damit unsere Gruppe nicht allzu klein wird.

Wir freuen uns auf neue Mitspender in dieser guten Sache am Mitmenschen in Not:



### Blutspenden 2013

**Mittwoch, 9. Januar, 5. Juni und  
25. September**

17.00 bis 20.00 Uhr

Ref. Kirchgemeindegemeinschaftsaal, Höhenring 56,  
8052 Zürich

In Zusammenarbeit mit dem Zürcher Blutspendedienst SRK

**«Mir gaht's guet, drum spänd ich Bluet! »**